



## Goldener Herbstpokal im DTYC

Am Samstagmorgen bin ich nach dem ich Fahrstunde (Hängerführerschein) hatte noch schnell nach Tuzing gefahren.

Kam da dann noch halbwegs pünktlich an um mein Boot aufzuladen und aufzubauen. Nach dem sich der Nebel verzogen hatte ging es aufs Wasser. Dort segelten wir die 4 ausgeschriebenen Wettfahrten bei immer mehr zunehmendem und drehendem Wind. Ich wurde 3te, 4te, 5te und dann 2te. Insgesamt bin ich damit leider nur auf Platz 4 von 13 Booten gelandet, mit einem Punktunterschied zu Platz 3.

Da wir am Samstag, wie schon geschrieben, alle Wettfahrten die ausgeschrieben waren gesegelt sind hatten wir damit am Sonntag frei.